

Tributo a JJ en la Espol, esta noche



El cantante Fernando Vargas estará en el homenaje. Ronald Cedeño

Con el objetivo de “evocar la memoria del inmortal Julio Jaramillo”, Fernando Vargas ha organizado, para esta noche, una velada para recordar los 36 años de fallecimiento de uno de los mayores exponentes, a nivel nacional e internacional, del pasillo ecuatoriano.

A este homenaje, a modo de concierto y que forma parte de los Lunes Culturales de la Escuela Politécnica del Litoral (Espol), se lo ha denominado Evocando a Julio Jaramillo. En la actividad participan varios intérpretes del pasillo.

Vargas (cantante), junto con José Solano (en el requinto) y Jerónimo León Jr. (en la guitarra), hará un recorrido musical a través de los mejores éxitos de Jaramillo.

Los cantantes Marcelo Reyes, Carlos Sovenis y Pedro Pérez también son parte de este tributo a JJ. Vargas destaca que los jóvenes músicos que estarán en el recital son egresados de la Escuela del Pasillo.

La actividad es hoy, a las 19:00, en el aula Magna de la Espol, campus Las Peñas (Rocafuerte y Loja). Entrada libre.